

Pressebericht Westerwälder Zeitung vom 30.04.2018



B Süd: Niederahr macht vorzeitig sein Meisterstück, Grenzbachtal ist Vizemeister und Staudt probt hinten den Aufstand

Der 22. Spieltag in der Fußball-Kreisliga B Süd sorgte für Klarheit an der Tabellenspitze: Souverän sicherte sich der TuS Niederahr mit einem 6:0 über die SG Hundsangen II die Meisterschaft, während die SG Grenzbachtal Wienau sich im Derby gegen den SV Maischeid ganz schön strecken musste, bis die Vizemeisterschaft und damit die Aufstiegsrelegation mit einem 3:2-Erfolg feststand. Offen ist überraschend wieder der Abstiegskampf, da der SV Staudt sich mit großem Kampf an die B-Klasse klammert TuS Niederahr – Spvgg Horbach 13:1 (7:1).

TuS Niederahr – SG Hundsangen II 6:0 (3:0). Der erklärte Meisterschaftsfavorit TuS Niederahr hat es geschafft: Vier Spieltage vor Saisonende hat sich die Mannschaft mit dem 6:0-Heimsieg gegen die SG Hundsangen II die Meisterschaft und den Aufstieg in das Kreis-Oberhaus gesichert. „Ich freue mich riesig für meine Mannschaft, die das Kunststück fertig gebracht hat, 22 Spieltage ohne Niederlage zu überstehen und sich somit den Titel zu sichern“, fasste der von Spielern und 250 Zuschauern bereits mit Bier und Sekt geduschte Trainer Markus Lehmler zusammen. Zuvor hatte seine Mannschaft nichts anbrennen und den Meisterzug vorzeitig das Ziel erreichen lassen. Dazu schossen die Tore: Lukas Müller (6.), Rico Brenner (14.), Marcel Fritzen (43., 48.) und Lucas Werner (54., 74.).